

## Floorballturnier der Klassen 8

Das zweite Turnier in diesem Schuljahr meisterte die Jahrgangsstufe 8. Dieses Turnier mit dem Schwerpunkt Floorball fand zum ersten Mal an der Christoph-Stöver Realschule statt. Die Schüler/innen bewältigten es mit großem Interesse und viel Motivation.

Die Schwierigkeit bestand darin, den kleinen Ball in das kleine Tor zu versenken.

Deshalb fielen zu Beginn des Turniers nicht viele Tore. Als die Schüler ehrgeiziger wurden, fielen auch mehr Tore. Das lag daran, dass die Mannschaften von Spiel zu Spiel taktisch immer besser agierten.

Die Zuschauer auf der Tribüne feuerten die Mannschaften an und verfolgten die spannenden Spiele.

Die letzten Spiele der Mädchen und Jungen waren die spannendsten, denn sie entschieden über den 1. Platz. Das Siegerpodest sah dann wie folgt aus:

Der 3. Platz ging an die Klasse 8a.

Die Klasse 8b erreichte mit nur einem Punkteunterschied den 2. Platz und somit die Klasse 8c den 1. Platz.

*Herzlichen Glückwunsch allen Klassen!*

20.12.24 B. Sarisoy



©B. Sarisoy